

Le choix de la foi :

Bonjour, cher(e) lecteur(trice) je me présente :

Je m'appelle Olivier Navez j'ai 35 ans en ce 27 mars 2023. je suis né dans la communauté et la Parole de Dieu est le fondement de ma vie.

1. Au commencement, la Parole :

Jean 1v 1/5.

Ce fondement, commence avant que je naisse physiquement. Mes Parents ont été attentifs à la Parole de Dieu et l'ont accueilli : Exode 13 v 1 à 2.

Voilà le désir qui m'a fait naître... un désir d'obéissance. Grâce à la bienveillance de mes parents et de mon Pasteur Michel Genton et son épouse Michelle Genton, j'ai eu la plus heureuse des enfances, plein de bonheur, plein de souvenirs plus beaux les uns que les autres et je leurs dit merci. Dans ce bonheur, mes parents m'ont toujours donné l'exemple et m'encourageaient à mettre la Parole de Dieu d'abord. J'ai donc toujours assisté aux enseignements de la Parole de Dieu et de son adoration. Avec les années, j'ai compris qu'il était bon que je me force à aider la communauté pour les diverses tâches de la maison et de rendre service autant que je le pouvais.

2 Le bon dépôt :

Pendant l'année de mes douze ans, mon Pasteur et mes parents m'ont conseillé de me présenter devant Dieu et la communauté réunis pour lire un passage de la Bible.

Sur le coup, je n'ai pas très bien compris pourquoi je devais le faire, mais aujourd'hui je me rends compte de l'impact positif que cela a produit en moi. Quand je l'ai fait, j'avais conscience d'honorer mes parents. Deutéronome 5 v 16.

Quelques années passent et je décide de me faire Baptiser = immergé dans l'eau.

C'était un moment de joie particulier et unique. Pour célébrer ce moment, on chante un chant qui nous rappelle la joie du ciel. Puis, vient le moment où je m'intéresse à l'Art en général en m'orientant plutôt vers la musique.

J'ai été encouragé à chanter au micro à l'église, puis je me suis mis à la guitare et finalement j'ai commencé à composer des chants pour Dieu et l'église. Tout ce que j'avais vécu jusque-là avait créé en moi le bon dépôt. 2 Timothée 1 v 14.

3 Le choix de la foi :

J'arrive à la fin de mes études, et j'ai le désir de progresser dans le domaine de la scène.

(présence scénique, diction, placement du corps et de la voix.)

Ma sœur me parle d'une école de théâtre à Paris où elle prend des cours et m'en parle avec beaucoup d'enthousiasme. Je me lance donc dans cette aventure ...

Pour pouvoir suivre ses cours, j'ai déménagé à Paris pendant deux ans.

Ce fut deux années très enrichissantes et j'ai beaucoup appris sur moi et sur les autres.

J'ai pu atteindre les objectifs que je m'étais fixé et j'ai progresser là où j'en avais besoin.

J'étais fin prêt pour aller dans la direction que je désirais ; mais rien ne me satisfaisait vraiment.

Puis, j'ai fini par me laisser gagner par l'ambiance générale de Paris : Métro, boulot, dodo.

Heureusement, que je rentrais de temps en temps chez moi, cela me recentrait sur mes racines et ma foi. Je gardais toujours en moi le bon dépôt, ce qui m'a évité bien des ennuis.

Je me suis mis à réfléchir à mes ambitions et mes choix de vies futures lorsqu'une question est survenue :

Veux-tu vraiment me suivre ? J'étais prêt à me défilier pour y réfléchir ... mais je devais y répondre à l'instant même. Hébreux 3 v 7.

Alors j'ai dit : « oui Seigneur » et j'ai abandonné mes ambitions et la direction de ma vie pour faire confiance à Dieu. Matthieu 10 v 39.

Dieu ne me demandait pas si j'allais être capable, il m'a demandé si j'en avais le désir. Je témoigne qu'il m'a rendu capable et qu'il me rend capable aujourd'hui encore.

Quelques semaines se sont écoulées et j'ai donc rejoint la communauté de manière plus profonde spirituellement et avec un engagement définitif.

Voici ce que j'ai appris de ses années :

- La force que j'ai en moi ; le choix de croire, et les actions que je dois faire.
- La force de Dieu ; c'est de pourvoir au moment voulu et de soutenir nos choix.
- L'environnement dans lequel on vit et les personnes que l'on côtoie ont une influence sur nous à la longue. (Choisir son environnement de vie.)

Je souhaite que Dieu vous bénisse et vous éclaire. Amen.